

LA  
SEMAINE RELIGIEUSE  
DE QUEBEC

---

AVIS

---

Les abonnés qui ne reçoivent pas régulièrement la *Semaine Religieuse*, sont priés de nous avertir chaque fois qu'il y a erreur. Comme nous ne contrôlons pas la distribution de notre publication d'une manière immédiate, on voudra bien être indulgent pour les ennuis dont on peut avoir à se plaindre, et croire que nous nous empresserons d'y remédier lorsqu'ils arriveront à notre connaissance.

Ceux qui tiennent à conserver la collection complète de la *Semaine Religieuse*, feront bien de garder soigneusement chaque numéro reçu, car ils pourront difficilement, à la fin de l'année, se procurer les exemplaires qui manqueront.

---

SÉPULTURE DES NON-CATHOLIQUES DANS UN CIMETIÈRE  
OU CAVEAU BÉNIT

---

Nous empruntons à l'*American Ecclesiastical Review* le texte d'une intéressante lettre de la S. C. de la Propagande, relative à la sépulture des non-catholiques dans des tombeaux de famille bénits suivant le rite catholique.

Parmi les diverses questions que les Eminentissimes Inquisiteurs généraux ont discutées dans la congrégation du mercredi 30 mars 1859, relativement à la sépulture des hétérodoxes dans les tombeaux de famille appartenant aux catholiques, se trouvait le doute suivant: "utrum acatholici, ratione vinculi consanguinitatis seu matrimonii, inferri licite possint in sepulcro gentilitio familiarum catholicarum?" Les Eminentissimes Pères répondirent: "Tolerari posse."